

Anuncia Sánchez nueva prórroga de estado de alarma en España



Madrid, 31 may (RHC) El presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, confirmó este domingo que solicitará al Congreso de los Diputados una prolongación hasta el 21 de junio del estado de alarma para continuar con el enfrentamiento al coronavirus SARS-Cov-2.

En conferencia de prensa, tras reunirse con los líderes de las 17 comunidades autónomas (regiones) del país, Sánchez anunció que España necesita una última y definitiva prórroga de esa medida excepcional para restringir la movilidad de la población.

Explicó que la nueva extensión del único instrumento constitucional que limita la libertad de movimiento y de reunión de los ciudadanos será muy distinta y mucho más suave, pero necesaria para garantizar un desmontaje ordenado y gradual del confinamiento de la población, iniciado el pasado 14 de marzo.

Frente a las críticas de la oposición, en particular del derechista Partido Popular y de la formación de extrema derecha Vox, el mandatario subrayó que con el estado de alarma el único objetivo del Gobierno ha sido defender la sanidad pública y salvar vidas.

El político socialdemócrata pretende que la prórroga de esa herramienta abarque todo el proceso de desescalada de las duras restricciones impuestas para frenar la Covid-19, enfermedad causada por el virus SARS-Cov-2.

Tras dejar atrás el pico de la pandemia del nuevo coronavirus, España, con 27 mil 125 fallecidos y 239 mil 228 contagios hasta la fecha, espera finalizar su desconfinamiento por fases a finales de junio o, a más tardar, principios de julio.

Como parte de ese proceso, unos 32 millones de personas pasarán mañana a la penúltima etapa de salida de la cuarentena.

A partir de este lunes, un 70 por ciento de los españoles se encontrará ya en la fase dos de la desescalada, mientras que un 30 por ciento (unos 15 millones) permanecerá en la uno, anunció el pasado viernes el ministro de Sanidad, Salvador Illa.

Se mantendrán en la fase uno la región de Madrid -de unos 6,7 millones de habitantes- y Barcelona, capital de la nororiental Cataluña, las dos zonas más afectadas por el SARS-Cov-2.

Con el tránsito a la fase tres, cuatro islas de los turísticos archipiélagos de Baleares y Canarias (unos 45 mil residentes) se pondrán al frente de este avance gradual del desconfinamiento, pensado como el último paso del plan.

En esta cuarta etapa (numeradas de la cero a la tres), se amplía el aforo en establecimientos comerciales o restaurantes hasta un 50 por ciento, entre otras medidas de relajamiento. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/224282-anuncia-sanchez-nueva-prorroga-de-estado-de-alarma-en-espana>



Radio Habana Cuba